

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.03.2021

Mitgliedschaft im Familienpakt Bayern

Die Landeshauptstadt München wird Mitglied im Familienpakt Bayern.

Begründung

Die Herausforderung der Vereinbarkeit von Familie und Beruf geht auch die Landeshauptstadt München als große Arbeitgeberin an. Die LHST München leistet hier einen hervorragenden Beitrag und sollte dies mit dem Beitritt zum Familienpakt Bayern bekräftigen und sichtbar machen. Sie trägt damit zum noch stärker zum Bewusstseinswandel in Wirtschaft und Gesellschaft bei. Mit dem Beitritt wird allen erwerbstätigen Eltern, sowie pflegenden Angehörigen, aber auch allen Arbeitgeberinnen und Arbeitgebern deutlich gemacht, dass ihr familiäres Engagement seitens der Landeshauptstadt München honoriert wird.

Alexandra Gaßmann (Initiative)
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin